



Sie gehören zu den tüchtigen Berliner Wohnungsbauern, die in Ehren ihren Plan erfüllen und damit ihren Beitrag zur Erfüllung der Hauptaufgabe des VIII. Parteitagcs leisten. Unser Bild: Brigadier Willi Schulze, Schweißer Klaus Loske, Rohbaumonteur Jürgen Gräbke und Heinz Kramer (von links) im Neubaugebiet Berlin, Weißenseer Weg.

Foto: ND/Lange

DDR zu einem starken sozialistischen Staat heran. Heute ist die Deutsche Demokratische Republik von 111 Staaten diplomatisch anerkannt. Sie ist Mitglied der Organisation der Vereinten Nationen und nimmt als souveräner sozialistischer Staat gleichberechtigt und geachtet am internationalen Geschehen teil. Unsere Deutsche Demokratische Republik begeht den 25. Jahrestag ihrer Gründung als fester Hort des Friedens und des Sozialismus in Europa.

Die innere Entwicklung der DDR vollzog sich kontinuierlich und zielstrebig auf der Grundlage der von den Parteitagen der SED gefaßten Beschlüsse und in enger Zusammenarbeit mit allen in der Nationalen Front vereinten Parteien und Massenorganisationen. Geleitet von der Lehre des Marxismus-Leninismus hat es unsere Partei verstanden, die allgemeingültigen Gesetzmäßigkeiten des Übergangs zum Sozialismus auf die gegebene Situation anzuwenden und jeweils die richtige Strategie und Taktik auszuarbeiten. Stets hat sie der Arbeiterklasse, den Genossenschaftsbauern und den anderen werktätigen Schichten Weg und Ziel gewiesen, sich mit ihnen beraten und ihr Handeln auf die Lösung der herangereiften Aufgaben gelenkt.

In Industrie und Landwirtschaft wurden sozialistische Produktionsverhältnisse geschaffen, auf deren Grundlage und in Übereinstimmung mit denen sich die Produktivkräfte breit entfalten konnten. Durch die sozialistische Landwirtschaft wurde es möglich, das gesellschaftliche Arbeitsvermögen mit ständig wachsender Effektivität einzusetzen, Produktion und Arbeitsproduktivität kontinuierlich zu erhöhen, einen raschen Aufschwung der Produktivität zu sichern, wachsenden Wohlstand und soziale Sicherheit für alle Werktätigen zu gewährleisten.

Dank der unermüdlischen politisch-ideologischen Arbeit unserer Partei, die sich zu einer Partei neuen Typus entwickelte, wuchs das Verständnis für die Probleme des sozialistischen Aufbaus, bildeten sich neue Verhaltensweisen

**Sozialistische  
Produktions-  
verhältnisse und  
wachsendes  
Bewußtsein**